

VICEMINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN DE LA OBRA PÚBLICA SUBDIRECCIÓN TÉCNICA

INFORME DE SOLICITUD No. 050-2022

En relación a solicitud No. 050-2022 presentada en la oficina de información y respuesta (OIR) de este Ministerio, en la cual solicita saber que paso con la pavimentación de la calle que conduce desde Jocoaitique a El Rosario, departamento de Morazán, que según resolución 334-2019 se empezaría a construir el 2020, esta calle ha sido abandonada por gobiernos anteriores y hoy con este gobierno se espera la construyan.

Al respecto, la Subdirección Técnica (ST) de esta Dirección informa que la ejecución del Diseño inicio el 20 de enero de 2020 y se dio por finalizado en septiembre de 2021, aclarando que el diseño de este proyecto sufrió un retraso debido al "Estado de Emergencia Nacional de la Pandemia por COVID-19", declarado por la Asamblea Legislativa mediante decreto 593 de fecha 14 de marzo de 2020, mediante el cual se notificaba la suspensión de todos los proyectos que se estaban ejecutando en el momento, por un periodo aproximado de tres meses.

El proyecto "MEJORAMIENTO DE CAMINO TERCIARIO MOR25W, TRAMO: JOCOAITIQUE (CA07N) – EL ROSARIO, DEPARTAMENTO DE MORAZÁN" forma parte del "Programa de Caminos Rurales Progresivos y Mejoramiento de Caminos a Nivel Nacional", el cual es financiado por el Reino de España, mediante un préstamo con cargo al Fondo para la Promoción del Desarrollo (FONPRODE).

La construcción de las obras para este proyecto, será ejecutada por etapas y FONPRODE financiará la ejecución de la ETAPA 1, la cual consiste en drenaje transversal y muros de protección, lo cual está basado en la disponibilidad financiera del convenio de préstamo con el MOPT y el Reino de España para la intervención vial en este proyecto.

En enero de 2022 se adjudicó la Construcción, en marzo de 2022, se lanzó el proceso de licitación de la supervisión, para el cual se espera recibir ofertas el 28 de abril. En tal sentido y como se explica anteriormente el proyecto continua y se encuentra a punto de dar inicio a su ejecución en su primera etapa, el cual comenzará al no más tener contratada a la supervisión; mientras tanto el Ministerio realizará las gestiones de búsqueda de financiamiento para completar las otras etapas de este proyecto, como son la pavimentación y otras actividades afines.

Lo que se informa para los fines consiguientes.

Téc. Miguel Ángel González Enlace DPOP-OIR

